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 4 

Minuta de Ata da 8ª Reunião Extraordinária de 2022, realizada em 28 de novembro 5 

de 2022, por videoconferência através da plataforma Microsoft Teams. Estiveram 6 

presentes à reunião: Paulo José de Oliveira(APPA); Geovani Paim Soares (White 7 

Martins); Dirceu de Oliveira Costa (Presidente do CBH-SF1); Flávio Andreote dos 8 

Santos (PMMG); José Augusto Dutra Bueno (SEMAD); Marcos Gonçalves da Costa 9 

(Prefeitura Municipal de São Roque de Minas); Júlio César dos Santos (COPASA); 10 

Lessandro Gabriel da Costa (ASF); Gustavo Gazzinelli (FONASC); José Jorge 11 

Pereira (IGAM); Andréia Luciene Silva Araújo (Prefeitura Municipal de Bom 12 

Despacho); Nátila Carvalho Pereira (Prefeitura Municipal de Bambuí); Sueli Maria 13 

dos Santos (Prefeitura Municipal de Japaraíba); Ascânio Silva e Lamounier (Bambuí 14 

Bioenergia S.A); Lucélio Nativo Assunção (EPA); Túlio Pereira de Sá (FIEMG); 15 

Mozart Brasílio da Silva (Prefeitura Municipal de Luz). Como visitantes 16 

compareceram à reunião: Débora Emília da Silva; Camila Cândida Zanon Gomes 17 

(IGAM). 1) Abertura da reunião e conferência de quórum: Após conferência de 18 

quórum deu-se início a reunião às 9he10min. O Presidente do CBHSF1 Sr. Dirceu 19 

de Oliveira Costa, cumprimenta a todos os conselheiros e agradece as participações. 20 

2) Informes da Diretoria: Não havendo informes o presidente deu sequência na 21 

pauta. 3) Apreciação e aprovação das atas da 6ª Reunião Extraordinária de 2022 22 

realizada em 18/10/2022 e 7ª Reunião Extraordinária de 2022 realizada em 23 

08/11/2022: O presidente do CBH-SF1 Dirceu de Oliveira Costa informa que as 24 

minutas de ata foram devidamente encaminhadas para todos os conselheiros e na 25 

sequência abre a palavra para possíveis manifestações. Não havendo manifestação 26 

o presidente coloca as atas em votação, o conselheiro José Jorge Pereira (IGAM) 27 

registra abstenção de voto na ata da 7ª Reunião Extraordinária de 2022 realizada 28 

em 08/11/2022, e não havendo votos contrários as atas são aprovadas por 29 

unanimidade. 4) Apresentação do Relatório de vistas à minuta de DN referente 30 

a metodologia de cobrança pelo uso de recursos hídricos na Bacia 31 

Hidrográfica dos Afluentes do Alto São Francisco pelo conselheiro Gustavo 32 

Gazzinelli: O presidente do CBH-SF1 inicia o item de pauta passando a palavra para 33 

o conselheiro Gustavo Gazzinelli (FONASC) que apresenta o relatório de pedido de 34 

vistas. Gustavo Gazzinelli fala sobre a importância de citar nos considerandos a lei 35 

nº 9433 e as DN´s do CNRH que tratam da cobrança. Gustavo diz que alguns 36 

critérios julgados por ele importantes não estão citados na DN do CRH nem na 37 

minuta do CBH-SF1, na sequência apresenta todos os pontos e explica cada um 38 

deles. Gustavo propõe que a DN seja aprovada e no decorrer do ano de 2023 façam 39 
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as alterações necessárias, sem que a fórmula seja alterada. O conselheiro do CBH-40 

SF1 e coordenador da CTLOC, Túlio Pereira de Sá (FIEMG) fala que o relatório do 41 

conselheiro Gustavo Gazzinelli é pertinente e diz que a ideia é realmente essa, 42 

aprovar a cobrança e discutir e melhora-la no decorrer do ano de 2023. Dirceu de 43 

Oliveira Costa consulta a representante do IGAM Camila Cândida Zanon Gomes 44 

sobre a possibilidade de alterações, então Camila explica que não vê problemas nas 45 

propostas de alteração trazidas no relatório do conselheiro Gustavo Gazzinelli 46 

(FONASC), pois segue as mesmas metodologias e segundo Camila é direito do 47 

comitê trazer propostas. O conselheiro José Jorge Pereira (IGAM) fala sobre 48 

estatísticas e lançamento e finaliza dizendo que essas questões podem ser 49 

trabalhadas no ano de 2023. Na sequência Gustavo Gazzinelli (FONASC) fala da 50 

importância de citar a questão do esgotamento industrial na tabela do art. 10º e 51 

alguns conselheiros falam que a questão já foi citada em outros pontos. O 52 

conselheiro Lucélio Nativo Assunção (EPA) se diz favorável a fala de Gustavo 53 

Gazzinelli (FONASC). Então o presidente do CBH-SF1, Dirceu de Oliveira Costa 54 

coloca em votação a modificação do texto na última linha da tabela do art.10º 55 

conforme sugestão do conselheiro Gustavo Gazzinelli (FONASC) sendo este 56 

“Demais finalidades, incluindo o disposto no art. 8º, no que couber”. Em votação a 57 

conselheira Andréia Luciene Silva Araújo (Prefeitura Municipal de Bom Despacho), 58 

conselheiro José Augusto Dutra Bueno (SEMAD) e o conselheiro Túlio Pereira de 59 

Sá (FIEMG) registram abstenção de voto e não havendo nenhum voto contrário à 60 

proposta é aprovada por unanimidade. Os conselheiros Paulo José de Oliveira 61 

(APPA), Lucélio Nativo Assunção (EPA) e José Augusto Dutra Bueno (SEMAD) 62 

parabenizam o conselheiro Gustavo Gazzinelli pelo trabalho. 63 

5) Apreciação e aprovação da metodologia de cobrança pelo uso de recursos 64 

hídricos na Bacia Hidrográfica dos Afluentes do Alto São Francisco: Após 65 

discussão do item anterior o presidente do CBH-SF1 Dirceu Costa coloca em 66 

votação a metodologia de cobrança pelo uso de recursos hídricos na Bacia 67 

Hidrográfica dos Afluentes do Alto São Francisco que é aprovada por unanimidade.  68 

6) Discussão sobre a Agência de Bacias que irá fazer o trabalho da secretária 69 

executiva do CBH-SF1: Dirceu de Oliveira Costa (Presidente do CBH-SF1) informa 70 

que tentou agendar com a AGB Peixe Vivo a possível participação desta reunião 71 

para tratar sobre a agência de bacias que executará o trabalho de secretária 72 

executiva do CBH-SF1, porém foi convidado a participar de uma reunião a ser 73 

realizada em Penedo/AL, onde será discutido o assunto também com os demais 74 

comitês. Túlio Pereira de Sá (FIEMG), fala sobre a importância da participação da 75 

reunião a realizar-se em Penedo/AL, para posterior discussão em plenária. Na 76 

sequência José Augusto Dutra Bueno (SEMAD) diz que é fundamental aguardar 77 

reunião de Penedo/AL para posterior discussão com a plenária do CBH-SF1. O 78 

secretário do CBH-SF1 Lessandro Gabriel da Costa (ASF), diz que é importante 79 
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trabalhar junto a outros comitês para obter uma melhor arrecadação e melhor 80 

distribuição dos recursos. Lessandro fala ainda que a AGB Peixe Vivo tem uma 81 

grande experiência para atender essa demanda e sugere que a câmara técnica de 82 

planejamento ajude a discutir o assunto. Dirceu de Oliveira Costa (Presidente do 83 

CBH-SF1) fala que a reunião de Penedo/AL será uma excelente oportunidade de 84 

mostrar que o comitê está evoluindo e convidar a AGB Peixe Vivo para agenciar o 85 

comitê.  86 

7) Apreciação e Aprovação de Moção CBH-SF1 02/2022 de agradecimento a 87 

Agência Nacional de Águas e Saneamento Básico (ANA) e apoio ao Instituto 88 

Mineiro de Gestão das Águas (IGAM): Dirceu de Oliveira Costa (Presidente do 89 

CBH-SF1) apresenta a moção 02/2022 e fala do apoio que a Agência Nacional de Águas 90 
e Saneamento Básico (ANA) tem oferecido ao CBH-SF1 através do Programa Produtor de 91 
Águas, Dirceu agradece também o apoio do IGAM na realização das atividades do CBH. Na 92 
sequência coloca em votação a moção CBH-SF1 n° 02/2022 que é aprovada por unanimidade. 93 
8) Apreciação e Aprovação da Moção CBH-SF1 03/2022 de agradecimento 94 

Associação Regional de Proteção Ambiental (ARPA) e ao Ministério Público de 95 

Minas Gerais: Dirceu de Oliveira Costa (Presidente do CBH-SF1) apresenta a 96 

moção CBH-SF1 Nº 03/2022 e fala do apoio que a Associação Regional de Proteção 97 

Ambiental (ARPA) e o Ministério Público de Minas Gerais tem oferecido ao CBH-SF1 98 

através até de custeio de despesas para participação de reuniões importantes. Na 99 

sequência coloca em votação a moção CBH-SF1 n° 03/2022 que é aprovada por 100 

unanimidade registrando-se uma abstenção do conselheiro José Jorge Pereira 101 

(IGAM). 9) Apreciação e Aprovação da Deliberação CBH-SF1 Nº 13/2022, 102 

Aprova calendário de Reuniões Ordinárias de 2023 do Comitê da Bacia 103 

Hidrográfica dos Afluentes do Alto São Francisco(CBH-SF1): O presidente o 104 

CBH-SF1, Dirceu Costa apresenta o calendário de reuniões para o ano de 2023 e 105 

na sequência informa que o mesmo pode ser alterado conforme sugestões. Dirceu 106 

aproveita a oportunidade para dizer que as reuniões do CBH-SF1 vem sido bastante 107 

favoráveis todas havendo quórum. Dirceu Costa coloca o calendário em votação que 108 

é aprovado por unanimidade. Assuntos Gerais: Paulo José de Oliveira (APPA) fala 109 

sobre a reunião da COPAM e convida a todos para participar da audiência pública. 110 

Lessandro Gabriel da Costa (ASF) fala da sua participação na reunião do FMCBH e 111 

fala sobre a importância do recurso FIDRO. Dirceu de Oliveira Costa fala sobre a 112 

prorrogação do processo eleitoral, e diz que não recebeu informações acerca do 113 

motivo da prorrogação, então, o conselheiro José Jorge (IGAM) diz que o motivo 114 

pelo qual as inscrições foram prorrogadas pode ter sido por receber poucas 115 

inscrições e ressalta que as instituições que já participam do conselho do CBH-SF1 116 

também precisam se inscrever. 10) Encerramento: Não havendo mais assuntos a 117 

se tratar, foi declarada encerrada a sessão às 11he10mim a qual foi lavrada a 118 

presente ata.     119 
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Dirceu de Oliveira Costa 122 

Presidente do Comitê da Bacia Hidrográfica dos Afluentes do Alto São   123 

Francisco CBH-SF1 124 


